



次代を生き抜く豊かな人間性と
確かな学力を備えた
健康な児童の育成
「光り輝く増西小」

児童数 532名
職員数 51名
TEL 04-7174-8530
ホームページ
増尾西小で検索
令和6年度1月号

6まいの葉

令和7年がスタートしました

新しい年がスタートしました。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

新年は、学校にとっては3学期の始まりです。そして、学校の一年のまとめの時期でもあります。登校の日数は、1～4年生があと50日、5年生があと51日、6年生は46日で、本当にあっという間に過ぎてしまう3か月です。始業式では、子供たちに、3学期は「今年度のまとめと、次の学年に向けての準備をする時」だと話しました。でも、特別なことをしようというのではなく、

☆**今の学年でできることをしっかりとやっておく**

☆**あいさつをする、人に優しくする、自分にできることを一生懸命にするなど、あたりまえのことをこつこつと積み重ねていく**

というような、今まで通りのことを確実に行っていくことが大切だと伝えました。充実した3学期を送り次年度への希望を持てるようにしていきたいと思います。

12月には、感染症の広がりが見られました。1月もまだ寒くて乾燥した日が続きます。手洗い、うがい、換気等の感染症対策はもちろんのこと、元気に遊んで体を動かしたり、よく食べたりと、丈夫な体を作っていくことも大切です。ご家庭においては、子供たちの生活習慣を整えていただきますようご協力をお願いいたします。

12月のできごといろ

1年生幼保交流会

来年入学てくる小さい子たちのために、たくさんの準備をしました。優しく頼もしい姿に成長を感じられました。



芸術鑑賞会

今年は、劇団「夢団」のみなさんをお招きました。環境問題、友情、国際問題など、様々な難しいテーマを含む内容でしたが、小学生が楽しめる工夫がたくさんありました。歌声も素晴らしい、良い鑑賞会になりました。

4年生プラネタリウム見学

いつもは教室で学習している子供たちですが、星の学習だけは、学校で行うことができません。手賀の丘少年自然の家のプラネタリウムでは、指導員の方の話をききながら友達と楽しそうに星の学習をすることができました。



書き初め指導

3年生以上の学年で、講師の先生をお招きして書き初め指導を行いました。講師の先生からは、「子供たちのやる気と熱気がすごいです。のびのびとしていてとても良い文字です。」とお褒めの言葉を頂きました。本番の書き初め大会が楽しみです。



支援級交流会

普段はなかなか交流できないのですが、土小学校からの招待を受け、歩いて行きました!初対面とは思えないほど、みんなで楽しくゲームをして遊びました。この輪が続くといいと思います。

3年生工場見学

野田にある醤油工場の見学に行ってきました。醤油ができるまでを、工場見学と醤油づくり体験から学びました、たくさんの方とのこだわりと「おいしい醤油を届けたい」という働く方たちの思いが詰まっていることを理解したようでした。

1月の行事予定



★年間計画から変更になっているところがあります。ご確認ください。

日	月	火	水	木	金	土
		1月のパンザマスト 16:30	1 元旦 閉庁日	2 閉庁日	3 閉庁日	4
5	6 校納金 引き落とし日	7 始業式 10:50下校	8 短縮日課11:40下校 6年生のみバイキング 給食のため 13:10 下校(12月より延期)	9 給食開始 校内書き初め大会 4・5年生 発育測定1～3年生 ステップアップ 2年生	10 校内書き初め大会 3・6年生 発育測定4～6年生 委員会活動 ステップアップ4年生	11
12	13 成人の日	14 4年生 ジェンダー授業	15 校内書き初め展	16 校内書き初め展 読み聞かせ中学年	17 市内職員研修のため 12:20下校	18
19	20	21	22 避難訓練	23 読み聞かせ高学年	24 クラブ活動 4年生介護出前授業	25
26	27	28 5年生 地域の授業	29	30 お楽しみ集会 読み聞かせ低学年	31 増西見守り day	

※スクールカウンセラー相談日 O: SC 7日(火) 14日(火) 17日(金) 21日(火) Y: SC 15日(水)

2月の主な行事予定

3日(月)全校朝会 校納金引き落とし日

4日(火)入学説明会(来年度入学)

7日(金)クラブ活動(今年度最終)

11日(火)建国記念の日

13日(木)授業参観・懇談会(1～3年生、たんぽぽ、のぞみ)



14日(金)授業参観・懇談会(4・5年生)

21日(金)授業参観・懇談会(6年生)

23日(日)天皇誕生日

24日(月)振替休日



28日(金)6年生を送る会

校内書き初め展

1月9日、10日に校内書き初め大会を行います。12月から学校や家で練習してきた成果を発揮し、1・2年生は「硬筆」、3年生以上は「毛筆」で作品を仕上げます。

頑張って取り組んだ作品は、15日、16日に体育館に展示します。子供たちののびのびとした文字を、ぜひご覧いただければと思います。

日時

1月15日(水) 10:30～16:30

16日(木) 10:30～16:30



学校評価へのご協力ありがとうございました。

児童、保護者、教職員の評価を現在集計しているところです。まとまりましたら、ご報告いたします。自由記述としてたくさんの励ましのお言葉を頂きました。ありがとうございました。改善が必要と思われるご意見については、真摯に受け止め、結果集計を待たずに改善できるところは改善して参ります。特に、今回、感染症の広がりの周知については数件のご意見を頂きました。できる範囲にはなりますが、情報の提供に努めていきたいと思います。